

GR. Mag. Andreas Molnár

00.11.2015

A N T R A G

Betr.: Tartanlaufbahn im neun Park von Reininghaus

Die Planungen in Reininghaus laufen, Ende 2018 werden die ersten Bewohner ihre Wohnungen beziehen. Neben neuer und zukunftsweisender Architektur wird auch ein neuer Park in diesem Stadtteil geplant.

War der Park der Gründerzeit ein Park, wo sich die Besucher auf Bänken ausschließlich ausruhten, sind Parks heute aktive Treffpunkte und Orte, wo Sport betrieben wird.

In Reininghaus ist von einem privaten Investor bereits eine Crossover-Laufstrecke geplant. Ergänzend wäre es hierzu eine Bereicherung, wenn durch den neuen Park in Reininghaus – wie bereits in anderen Großstädten – eine Tartanlaufbahn bzw. -runde angelegt werden könnte.

Vorteile wären ein gelenkschonender Untergrund, Bodenmarkierungen für ein koordiniertes Training, Trennung der Laufstrecke von Spaziergehern und ein zusätzlicher Motivationsfaktor für die Bewohner, dass sie sich in Ihrer Freizeit bewegen.

Namens des ÖVP Gemeinderatsclubs stelle ich daher den

A n t r a g :

Der Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz möge die zuständige Abteilung mit der Prüfung beauftragen, ob die Umsetzung der im Motivenbericht beschriebenen Tartanlaufbahn im neu geplanten Park in Reininghaus möglich ist und bejahendenfalls die Kosten ermitteln.